

平成26年度アンケート（抜粋）

1. 今回の研修は有益でしたか。

- 放射線の人体影響を理解する上で必要な要素をすべて網羅した内容で大変有益でした。
- 教授や研究機関による研究成果はとても有益な情報に富んでいました。広島やここで治療や研究に携わってきた人々の歴史を知ることができ大変満足しました。

2. この研修で得た知識、または技術を実際にどのように利用するつもりか説明してください。

- 今回学んだことを生かし、放射線被ばく患者の治療における最新の進歩と研究に関する講義を行い、医学生、研修医、医療スタッフなどと知識を共有することで、医療関係はもとより患者が恩恵を受けられるようにしたいと思っています。
- 自分の勤め先の病院に帰ったら今回の研修で受け取った資料などを基に放射線非常診療チームスタッフに説明し、体系を立て直してさらに発展させ、万が一の事故に備えるつもりです。

3. HICARE の事業をより改善するために、今回の研修に関するあなたのご意見をお聞かせください。カリキュラムや期間、その他について。

- カリキュラムはとてもよく整理されていて包括的なものでした。研修期間は理想的で、すべての論点が網羅されていました。
- 1週間の研修期間はとても短く感じました。もっと掘り下げて学びたいと思いました。

4. 広島での滞在について

(1) 広島での生活にどのような印象を持たれたか教えてください。

- 広島は素晴らしく、美しい街です。私は、滞在中に出会った多くの親切で、歓迎的で、平和を愛する人々のことを懐かしく思い出すことでしょう。
- 街はきれいで賑わっていて、人々は穏やかで礼儀正しく好意的でした。機会があれば何度でも広島を訪れてみたいと思います。

(2) 広島での滞在中、日常生活で不便を感じたことがあれば教えてください。

- 幸運なことに、期間中、私は不便さを感じることはありませんでした。
- 不便さはありませんでした。公共交通機関もとても便利で、街にはレストランやショップが宿泊場所から徒歩圏内にありました。思いのほか歩き回ったので、足が少し腫れていますが大丈夫です。

5. 研修を終えて感じたこと

- 私は、研修のために時間を割き、優れた研修を献身的に提供して下さったHICAREのすべてのスタッフ、研究者及び医療関係者に感謝しています。
- 研修のすべての先生がとてもよかったです。配付資料を準備しそれに沿って丁寧に講義してくださいました。
- 講師の先生方の親切心とおもてなしに感謝します。よく準備された講義により、原爆被爆者に対する制度や研究などを理解することができました。研修で学んだ知識は、私の今後の研究や、母国の人々を教育する上で、必ず役立つことでしょう。